



der Verein Sernftalbahn einen Verkaufsstand eingerichtet. Daneben im Aufnahmehaus fand der Besucher unter anderem eine 0e-Anlage sowie eine kleine Börse vor.

Der eigentliche Hauptteil der Modellbahn-Expo war in der teilweise freigeräumten Bushalle untergebracht. Dort befanden sich die Anlagen und die Modelbaupräsentationen. Wegen der nach wie vor schwierigen epidemiologischen Lage war der Umfang an Exponaten kleiner als bei der letzten Ausgabe der Veranstaltung im Jahr 2019 in Hochdorf. Aber immerhin waren neben zwei schon von früher bekannten Schweizer Anlagen auch einige internationale Aussteller dabei.

Laut Michael Kohler besteht ein gutes internationales Netzwerk zwischen den einzelnen Anlagenbauern, wodurch es immer wieder möglich sei, Exponate für die Modellbahn-Expo zu organisieren. Man besu-

Ob der Wasserwagen hier tatsächlich von der Feldbahnllok gezogen wird, überlassen wir der Fantasie des Betrachters.

Waldbahnidylle pur gibt es auf der von Luc Goormans aus Belgien erstellten Anlage in der Spurweite H0e.

